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◇お世話になります。 田辺ＲＣ 榎本長治 様

◇最終例会

愛須・後藤・畑地・平野・本田・岩崎・片井

木村・小山・畔田・楠本・前田・中川・中嶋

西谷・野村・小倉・岡本・沖・佐田・坂本

武田・竹村・谷本・谷中・玉置・上原・浦地

早稲田・渡口・山本・安井

◇一年間ご協力ありがとございました。 橋本・吉本

◇今晩お世話になります。 谷峯

◇ＳＡＡの皆様お手伝い出来なくて申し訳ありません。

楠本

◇北海道でのＪＧＦＲシニアの部3位入賞しました。

畑地

■本日は2012～2013年度の最終例会です。

後ほどご挨拶いたしますので宜しくお願い致します。

■6月30日(日)青少年交換プログラムにてスウェーデン

に留学していた西岡あかねさんが日本に帰国されま

す。関西国際空港まで、平野好史君と坂本正人君、

会長、幹事の４人でお出迎えに行ってきます。

■メークアップ

◎6月17日(月)ＪＧＦＲ（日本ロータリー親睦ゴルフ）

北海道大会 畑地君、丸山(博)君

◎6月19日(水)有田2000ＲＣ 坂本君

■回覧

◎週報「串本ＲＣ」

◎ガバナーエレクト事務所より 「2013～2014年度

インターアクトクラブ年次大会のご案内」

■連絡

◎クラブ協議会 及び 谷峯さん旭日小受章お祝いの

会のお知らせ

6月26日(水) あしべ様 PM6：30～

新役員は PM6：00～

◎「前期会費納入案内」と「入口当番表」を各自トレー

に入れてあります。よろしくお願い致します。

■新世代委員会

平野委員長・坂本 正人君

交換留学生ユルバさんが無事

帰られました。又、西岡あか

ねさんが30日帰国予定です。

プログラムを無事達成出来ま

した。これもいとえに皆様のおかげです。有難うござ

いました。

（田辺東ロータリーの期待の星2人）
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幹事挨拶

吉本 正美君

皆様、一年間ありがとう

ございました。

長い一年でしたが皆様のご協力と、助言・教えをいた

だき、やっとたどり着きました。非公式理事会などが平

成23年12月から始まり、何もわからないまま、何をして

いいのやらも分からず、不安でいっぱいになりました。

雲をつかむような気持でした。最終的には「楽しまんと

損」と「物事は収まる所に収まるもの」のいい加減な思

い込みと「4つのテスト」で今日までやってきました。

チャーターメンバーの方々にはいろんな相談等に乗っ

て頂きました。皆さん嫌な顔ひとつしないで真剣に答え

てくれました。勉強になりました。ありがとうございま

した。各委員会の委員長の皆さん、副委員長の皆さん、

委員の皆さん、最初から最後までいろいろとご意見、ご

協力を頂きました。ありがとうございました。

特に地区委員のお二人、国際奉仕委員長・坂本正人さ

んの米山奨学生に対する思い、新世代委員長の平野さん

の交換留学生に対するあの頑張りというかバイタリティ

には脱帽いたしました。ありがとうございました。

そしてホストファミリーの東さん、赤松さんには大変

お世話になりました。ありがとうございました。

新人会員の方々も快く協力してくれました。ありがと

うございました。事務局の木村さん。いろんなことを先

回りしてメールなどで連絡を頂き、何回も助かりました。

ありがとうございました。

1年間本当にありがとうございました。本当に感謝し

きれません。全員のお名前を出して、お礼を言わなくて

はと思いましたが、5時間位（？）かかりますのでこの

辺でご容赦下さい。1年間ありがとうございました。

副会長挨拶

武田 静也

一年間お世話になりあり

がとうございました。

皆様のご協力のお陰で無事

副会長の任期を全うすることが出来ました。

次年度はごく普通のロータリアンとして会を微力なが

ら支えていきたいと思います。

そして、皆様と共にロータリーライフを楽しみ、益々

東ロータリーが活気のある良いクラブになっていくこと

を願っております。

一年間本当にご協力ありがとうございました。

39代会長挨拶

橋本 隆君

いよいよ最終例

会となりました。

会員の皆様のご

協力に感謝の気持

ちを込めてご挨拶

申し上げます。

39人の会長の中でも一番頼りない会長でしたが、一番

会員の皆様に協力していただいた会長ではなかったかと

思います。幹事の吉本さん 副会長の武田さんとスクラ

ムを組み例会を勧めてまいりました。

振り返ってみますと、何事も会長経験者の先輩方や理

事会、各委員長の皆様に相談してクラブ活動を進めてき

たのが良かったのではないかと感じております。

それぞれの委員会 まずSAAですが畑地委員長のもとに

秩序ある例会の運営ありがとうございました。特にニコ

ニコでは200万の大台を超えるという快挙で来年の40周

年事業への財源の一部を担っていただきました。

会員増強委員会では愛須委員長が頑張ってくれまして

6名の新人の入会がありました。

野村君、岩崎君、中西君、福留君、石井君、早稲田君

の6名です。新人の皆さんもすぐにクラブに打ち解けて

くれております。これは親睦委員会の貢献も大いにある

と思われます。

その親睦委員会 森本委員長のもといろいろ企画をし

てくださいました。新人歓迎会、栗山さん別邸での花火

大会焼肉、ユルバの歓迎会、新年家族会、米山奨学生の

歓迎など後半は予算が足りなくなるほどでした。

出席委員長の丸山さん、毎例会ごとにメーキャップへ

の励行を会員の皆様に訴え続け、年間修正出席率が95％

を超えたというご報告でございます。ありがとうござい

ます。

その丸山さんですが、昨年10月3日に知事表彰のお祝

いをハナヨさんで開催しました。

愛須さんの田辺警察署表彰も合わせてのお祝いでした

が愛須さんは入院中ということで参加されませんでした。

残念です。

会報委員会の委員長は前田君 メンバーには谷本君、

本田君、宇都君、後藤君、上原君 とパソコンに詳しい

方ばかりで皆さんローテーションを組み毎回会報の作成

ご苦労様でした。

プログラム委員会は、中川委員長が年間の予定表に則っ

てプログラムを組んでくださいました。幹事の吉本さん

も外卓でいろいろ協力していだだきました。 ありがと

うございます。

職業奉仕委員会は片井委員長、谷峯さんと二年連続の

コンビとなりまして3月第2週に移動例会職場見学を企画
http://tanabe-east-rc.com/

本 日 の プ ロ グ ラ ム



してくださいました。 ちょうどその時佐田さんのお母様

と私の父の葬儀と重なり皆様にご迷惑をお掛け致しました。

社会奉仕委員会は岡本委員長 委員に木村さん、渡口さ

ん、地域のニーズにあった奉仕活動を展開していただきま

した。

R財団委員長小山さん 副委員長小倉さん。財団の制度

改正に伴う説明と財団への寄付推進にご尽力ありがとうご

ざいます。

米山記念奨学委員会 委員長玉置さん いつも後ろの方

で米山への寄付受付頑張っていただきました。9月には道

普請に米山の奨学生と坂本君、平野君と共に行ってくれま

したご苦労様でした。

国際奉仕は坂本委員長 地区の米山記念奨学会 学友小

委員長も兼ねていらっしゃいますが、地区も我々クラブも

随分と引っ張ってくださいました。

R情報委員会は歴代会長3人となっています。沖さん、西

谷さん、上原さんです。新人を集めて例会終了後にフォー

ラムを開いてくださり また今年度の後半に地区の情報を

詳しく伝えてくれました。地区の混迷は目を覆うばかりで

すが我々田辺東クラブは団結しクラブの運営をしっかり進

めていきましょう。

さて、今年度の最大の奉仕活動は青少年交換留学プログ

ラムへの取り組みだと思います。新世代平野委員長、副委

員長の佐田さん、坂本さんご苦労様でした。ユルバを預かっ

てくださいました東様と赤松様に感謝申し上げます。

6月30日にはスウェーデンから西岡あかねさんが帰ってま

いります。最後の仕事となります。

それから、今晩クラブ協議会と谷峯さんの旭日小受章の

お祝いが有ります。

谷峯さんおめでとうございます。我々のクラブから受賞者

が出たことはクラブの誇りでもあります。

最後になりましたが、事務局の木村さん いろいろとお

世話になりました。遅くまで事務処理をしてくれたり 毎

回の会長、幹事報告の下書きご苦労様でした。懲りずに来

年度もよろしくお願いいたします。

この一年間ほど「仲間」というのを意識した一年はありま

せんでした。会員の皆様にいつまでも友達でいてほしいと

思います。

来年は田辺東RC創立40周年となります。竹村会長に最大

限の協力をお誓い申し上げまして最終例会のご挨拶とさせ

ていただきます。

ユルヴァさん、スウェ―デンに帰っても、田辺の事は

忘れないでね。 田辺東ＲＣ会員一同

http://tanabe-east-rc.com/

米山記念奨学生 権 梅紅さん

青少年交換留学生 西岡 あかねさん

青少年交換留学生 ユルヴァさん


